

福間南小学校 PTA 新聞
すくすく (配信版)

初回配信は、クラブ活動のご紹介です。

7月9日金曜日のクラブ活動の様子を取材致しました。

学級や学年の異なる子供達が集まるクラブ活動では、活気に溢れ、それぞれの得意分野に集中している姿がとても印象的でした。各クラブ活動の写真でどうぞ雰囲気を感じて下さいね。

※卓球クラブだけ、時間的な都合上写真撮影ができませんでした。次回配信時にご紹介します。

～ドッチボール・一輪車・ダンス～



ドッチボールクラブ

3学年混合したチームで対戦。投げるボールは超特急！勝っても負けても楽しいクラブ活動を目指して掲げていました。



一輪車クラブ

カメラを向けると大技を披露してくれました！手を繋いだ瞬間のキラキラした笑顔がとても素敵でした。



ダンスクラブ

今流行りのBTSの曲に合わせてダンス！他にもTWICEのダンスもしているようでした。

～屋外スポーツ・昔遊び・囲碁将棋～



屋外スポーツクラブ

この日はキックベースボール。動きが早くてカメラが追いつかない程でした。



昔遊びクラブ

福笑いをしていました。仕上がった顔を見て皆で笑ってしまうようなほっこりした雰囲気でした。



囲碁将棋クラブ

駒に全集中！
黙々と将棋を打つ姿。その集中力に胸を打たれました。

～ソフトボール・音楽・パラスポーツ～



ソフトボールクラブ

全員がボールに集中！

「走って走って！」

「よし！」

傍では応援する姿も見られました。



音楽クラブ

「千本桜」の練習風景。
音を合わせながら一生懸命に練習していました。

合奏ぜひ聴いてみたいですね。



パラスポーツクラブ

パラリンピックのスポーツを楽しむクラブ。種目ごとに3グループに分かれて活動していました。どのゲームも歓声があがり盛り上がっていましたよ！

～バスケットボール・理科・手芸～



バスケットボールクラブ

パス&シュート！

シュートが決まると
歓声が！チームの連
携が素敵でした。



理科クラブ

「すみ流し」について先
生の話を真剣に聞いてい
ます。理科の原理を使っ
ておもちゃを作ることも
あるそうです。



手芸クラブ

この日はコースターを
作っていました。黙々
と取り組む姿が印象的
でした。完成が楽しみ
ですね。

～イラスト漫画・書道・動画撮影～



イラスト漫画クラブ

しおりを作成していました。色鮮やかな紙と自前のペンで可愛いしおりが仕上がっていました。イラストがとにかく可愛い！



書道クラブ

この日は「涼風」をテーマに書いていました。黒板に掲示されているのは前回のテーマ「好きな文字」。どの作品も丁寧に書かれていますね。



動画撮影クラブ

学校紹介の動画を作っていました。クリック、アプリ、など難しい言葉が並んでいましたが表情は真剣そのもの。

～トランプ・読書・映画鑑賞～



トランプクラブ

ちょうど「ダウト」が始まるころでした。ルールがわからない仲間にも優しく教えている姿がありました。



読書クラブ

撮影時は、ビブリオバトルをしていました。本を紹介しあって読みたいと思う本を投票する書評合戦です。真剣に聞き入っています。



映画鑑賞クラブ

「ウォーターボーイズ」鑑賞中でした。鑑賞する映画は当日先生から発表されるそうです。ワクワクしますね。

～図エ・プログラミング・英語～



図エクラブ

テーマは絵の具を使って絵を描くこと。筆を使わずに画用紙に直接色を重ねていくという斬新な方法で見事な色合いを出していました。子供のアイディアは無限ですね！



プログラミングクラブ

プログラ、他スクラッチを使ってプロジェクトの作成を行っているようです。撮影時は自由時間でした。プログラムを追及したりと一生懸命に取り組む姿が印象的でした。



英語クラブ

劇を作る為の話し合いをしていました。和気あいあいと意見を出し合っていました。他、英語での自己紹介ゲーム・歌など楽しそうなメニューばかりで活気に溢れていました。

編集後記

御覧いただきましてありがとうございました。

なかなか保護者の目に触れることのないクラブ活動の様子はいかがでしたか。

初めてのクラブ活動にいきいきと意欲が高い4年生、先輩に教わったことを優しく丁寧に伝える5年生、最上級生となり頼れる先輩として輝きが見えていた6年生。

異年齢での関わりの中で、興味・関心を深く追及できるクラブ活動は大きな魅力だと感じました。

次回配信は11月上旬を予定しております☆

コロナ禍で、先の見通しがつかず辛い状況が続きますが、くれぐれもご自愛ください。

広報委員会